

23.03.2020 von Annett Erler McTurtle

Botschafter

Keine Spekulationen



In diesen Tagen kommt einem oft die Frage: „Warum lässt Gott das zu?“

Ich kann euch diese Frage nicht beantworten. Ich bin nur Gottes Botschafter und werde nicht über Gott und seine Pläne spekulieren. Ich kann nur das von ihm sagen, was er mich von ihm wissen lässt. Und ich weiß, dass er sich um seine Menschen kümmert und das er sich für jeden ein Leben ohne Leid und Schmerzen und Krankheit wünscht.

Deshalb ist Jesus gestorben und auferstanden und ich als Gottes Botschafter bitte euch: „Lasst euch versöhnen mit Gott.“ *1, damit ihr dieses Leben erleben werdet in Gottes ewigen Reich. Aber ich will euch nicht vertrösten, auf das was kommt, ich erleben auch im jetzigen Leben Gottes Trost, Gottes Frieden und Gottes Liebe, die mir besonders durch diese Tage helfen.

Trotzdem bleiben Fragen und ich werde nie auf alle Fragen hier eine Antwort bekommen. Aber ich halte die Augen und Ohren offen, um vielleicht ein kleines Stück von Gottes große Plan zu entdecken.



Ich wünsche euch, dass auch ihr Gewissheit und Gelassenheit darin findet, dass wir nicht tiefer fallen können, als in Gottes Hand.

*¹ nachzulesen in der Bibel 2. Korintherbrief Kapitel 5, 20